



El Poder de la Calidad crea nuevos horizontes.

Inscríbete haciendo click aquí
www.unimetro.edu.co
 Aplica condiciones y restricciones
 Para mayor información de los programas consultar página web

iBarranquilla,
 gracias por tu solidaridad!
Con el pago oportuno de tus impuestos ayudamos a quienes más lo necesitan en estos difíciles momentos.

SI PAGAS TU IMPUESTO, TAMBIÉN AYUDAS.

ESTRATOS 1 Y 2
10% de dcto hasta el **31 de julio**

ESTRATOS 3 AL 6
5% de dcto hasta el **30 de junio**

ALCALDÍA DE BARRANQUILLA | Soy BARRANQUILLA

INICIO



SÍGUENOS EN LAS REDES SOCIALES

INICIO SECCIONES TRANSMISIÓN EN VIVO CONTACTENOS FACEBOOK TWITTER INSTAGRAM REGISTRO ISSN: 2711-3299



ECONÓMICA

Hocol, filial de **Ecopetrol**, descubrió más gas cerca a Barranquilla

POR ALTERNATIVA CARIBE · JULIO 17, 2020



Hocol, filial de **Ecopetrol**, confirmó el hallazgo de gas natural en Ponedera, Atlántico. Foto tomada de la Revista Dinero

La firma de exploración y producción de hidrocarburos Hocol informó este jueves que comprobó la presencia de gas natural en el pozo Merecumbe 1, ubicado en el municipio de Ponedera, situado a 40 kilómetros de distancia de Barranquilla (Atlántico).

Este nuevo descubrimiento confirma el potencial del cinturón plegado de Sinú San Jacinto, una de las áreas foco de la estrategia de Hocol, en donde se busca incrementar las reservas de gas y fortalecer la exploración en Colombia.

El pozo Merecumbe 1 se perforó con éxito entre el 5 y el 27 de noviembre de 2019, dentro del cronograma y costo esperado.

Los registros e información tomada durante la perforación indican que el pozo encontró gas natural en intervalos de areniscas conglomeráticas y algunas capas de calizas de la Formación Chengue de Edad Eoceno.

"Este descubrimiento es una muestra adicional de nuestro compromiso con el abastecimiento de gas para el Caribe colombiano. Así mismo, continúa materializando nuestra estrategia de crecimiento a través de la exploración y de ser una compañía de producción 50% gas y 50% **petróleo**", aseguró el presidente de Hocol, Rafael Guzmán.

Tomado de la Revista Dinero

Etiquetas: **Ecopetrol** Gas natural en Barranquilla Hocol

TAMBIEN PODRÍA INTERESARLE

\$8.200 millones para proyectos de electrificación que benefician a 533 familias en seis municipios del Caribe
 8 SEP, 2019

Miguel Vergara Cabello, nuevo gerente de Camacol
 6 FEB, 2019

Misión del BID avanza en Barranquilla en la preparación de Asamblea 2020
 20 NOV, 2019

COMPARTIR

+
 0
 0
 0
 0

SIGUIENTE NOTICIA

Mantenimientos preventivos de Electricaribe para este puente festivo

NOTICIA ANTERIOR

Gobernación del Atlántico ha entregado más de 12 mil ingresos solidarios a mototaxistas del Atlántico

#ELINVITADODEHOY: Inmaculad...
 Alternativa Caribe was Live · Follow

GOBERNACIÓN DEL ATLÁNTICO

Electricaribe
 Descárgala ya! Paga En línea
 Mi EnergíaApp pse
 ingresando a www.electricaribe.com

NOI REGIA SEGURA
TODOS CABEMOS
 ALCALDÍA DE BARRANQUILLA
 Soy BARRANQUILLA

Hoy, usar tapabocas no es callar sino decir **TE QUIERO.**
 #SiQueremosPodemos
 USA TAPABOCAS. Cuando te cuidas, nos quieres.
 atlantico.gov.co

INDICADORES

DIVISAS	
Dólar TRM	-\$ 3.627,86
Euro	-\$4.147,00
Bolívar	-\$0,02
TASAS DE INTERES	
Café Ib. (May 2019)	US\$1.1135
U.V.R.	\$275.7147
DTF	4,53%
Parado WTI	US\$30,75
Usura	-27,18%
OTROS	
CCLCAP	-1.528,09
IBR	%
Inflación (Am-2020)	-0,38%

julio 2020

L	M	X	J	V	S	D
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	
« Jun						

SAXOFONISTA EN BARRANQUILLA

Romantizando vía Zoom
 *Personalizadas
 *Cumpleaños
 *Aniversarios
 *Ambientaciones
 *Melodías modernas

+573002978287

ENTRADAS RECIENTES

- 7 mil uniformados en 350 puestos de control vigilarán las carreteras del país durante este puente festivo
 julio 17, 2020
- Llegó donación de 35.000 centímetros cuadrados de piel para injertos a heridos del accidente de Tasajera
 julio 17, 2020
- Mantenimientos preventivos de Electricaribe para este puente festivo
 julio 17, 2020
- Hocol, filial de **Ecopetrol**, descubrió más gas cerca a Barranquilla
 julio 17, 2020
- Gobernación del Atlántico ha entregado más de 12 mil ingresos solidarios a mototaxistas del Atlántico
 julio 17, 2020

